
Cumple Canadevi con la entrega de 18 mil viviendas en 2017
Jueves, 28 de Diciembre de 2017 13:07

Puebla, Pue. El presidente local de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y
Promoción de Vivienda (CanadeviI), José Pablo García Villar, informó que 2017 fue un año
&quot;bueno&quot; para el sector que representa, ya que se cumplió con la meta de colocación
de vivienda. Explicó que a inicio de ...
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